

Fuente: El Nacional

Fecha: 27 de marzo de 2012

Título: Margarita considera positivo Banco de Leche Humana se tome como referente de latinoamérica

Link: <http://www.elnacional.com.do/nacional/2012/3/27/116137/Margarita-considera-positivo-Banco-de-Leche-Humana-se-tome-como-referente>

27 Marzo 2012, 8:20 AM

## Margarita considera positivo Banco de Leche Humana se tome como referente de latinoamérica



SANTO DOMINGO.- La candidata vicepresidencial, doctora Margarita Cedeño de Fernández, se mostro complacida de que Republica Dominicana sea considerada como referente para América Latina en un proyecto de reducción de la mortalidad infantil a través de la promoción de la lactancia materna.

La doctora Cedeno sostuvo un encuentro con el coordinador del Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana, Joao Aprigio Guerra de Almeida, quien se encuentra en el país para compartir experiencia y respaldar una institución de ese tipo instalada en el Hospital Maternidad Nuestra Señora de la Altadragacia. La reunión se realizó en el Comando de Campaña ubicado en la avenida Abraham Lincoln.

Cedeño de Fernández aseguró que fue un placer cooperar y colaborar con la instalación del Banco de Leche y aseguró que desde su nuevo rol de vicepresidenta, que aseguro obtendrá el 20 de mayo, seguirá su labor de promover al Banco de Leche Humana de Republica Dominicana, que el doctor Guerra de Almeida considera referente para toda la región.

Expresó orgullo y satisfacción por el hecho de que el país es considerado modelo continental en el desarrollo de un proyecto que desde que fue creado ha contribuido con la reducción de la mortalidad infantil, "porque la lactancia materna es imprescindible para la recuperación y para que puedan protegerse y nutrirse adecuadamente los niños recién nacidos".

Joao Aprigio Guerra de Almeida agradeció a la doctora Cedeño el apoyo brindado y dijo que es un honor tener en la red latinoamericana un Banco de Leche como el de la Maternidad Nuestra Señora de la Altadragacia y que el mismo se haya convertido en un referente para Latinoamérica.

El Banco de Leche de la Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia fue escogido como modelo por las autoridades y especialistas brasileños, quienes valoran sus buenas prácticas de servicios

Ese banco de leche materna fue instalado con los auspicios del Despacho de la Primera Dama, que también patrocinó la remodelación del área de lactancia materna del hospital infantil Robert Reid Cabral y lanzó una campaña de radio y televisión para promover que las madres alimenten a sus hijos con leche humana.

En el encuentro con el Coordinador del Programa Iberoamericano de Banco de Leche Humana también estuvieron presentes José Deláncker, director general materno infantil y adolescentes del Ministerio de Salud; Martha Nina, coordinadora del Programa Nacional de Lactancia Materna; y Clavel Sánchez, presidenta de la Comisión Nacional de Lactancia Materna.